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鯉幟泳ぎ始める（４月 25日） 

前号で目入れ式について報告をしましたが、25

日の放課後、応管主催による鯉幟集会が１棟屋上

で行われました。例年の流れは、特設された大き

な竿に鯉幟を掲げ、お披露目をした後、参加者全

員で童謡「こいのぼり」を歌い、鯉幟をバックに

記念撮影、という流れです。（校長はこの日出張の

ため出席かなわず、今年もこんな感じだったかな、

という紹介）鯉が滝を上ると竜になる、という中

国の言い伝えがありますが、この滝を上る鯉の姿

こそ、いくつもの困難を乗り越えていく深志の生

徒のあるべき姿、という思いが込められている伝統の鯉幟です。今年の名前は「義明３号」、深志

生の健康と高校生活の充実と大いなる活躍、そして希

望の進路実現と、多くの願いを一手に引き受けて、蜻

蛉ケ丘の青空を雄大に力強く泳いでほしいものです。 

公開授業とＰＴＡ総会（４月 27日） 
天皇のご退位とご即位のために 10連休となった今年

のＧＷですが、その初日の土曜日に公開授業とＰＴＡ

総会を実施しました。せっかくの大型連休で、ちょっ

と申し訳ない日程になってしまいましたが、午前中の

公開授業には 501 名の方々にご来校いただきました。

（そのうち６割強が中学生とその保護者）午後のＰＴ

Ａ総会、各学年ＰＴＡ、学級ＰＴＡにもたくさんの本校保護者の方々にご出席いただき、ありがと

うございました。エアコン導入は三度目の入札でようやく設置工事の業者が決定も納期が９月 20

日になったこと、来年度から 55 分授業になることや県の「未来の学校」研究校に指定されたこと

等、今年度の本校の新たなテーマについても説明しましたので、資料をどうぞご確認ください。 



クラブ活動本格始動（４月 22日～） 
縮とんを経て、先々週からは体験入部や発足式が続々と

行われていました。１年生もクラブ活動に本格的に参加を

始める時期です。私もある日の放課後、応接室で活動して

いる香道部にちょっとお邪魔をしてみました。香道は、茶

道や華道と並ぶ日本古来の伝統芸道です。2002年に創部さ

れましたが、その当時から師範の矢上千佳子さんにご指導

いただいています。香りをかぎ分けることを香道では「聞き分ける」と言

うのだそうですが、これは香の本来は嗅覚的なものではなく、精神的なも

のだから、ということです。高校に香道部があること自体、全国でも珍し

く、これも深志の多様性を体現している一つだと思っています。この日も、上級生がしっかりと１

年生に説明をして、組香（くみこう）と呼ばれる、香を聞き当てるゲームを楽しんでいました。 

その他の話題をいくつか 
★ ２年生の家庭基礎の調理実習で桜餅を作ったそうで、今年もご相伴にあず

かりました。季節の和菓子作りの取り組みで、関西風と関東風の二種類の桜

餅があり、二つとも大変美味しくいただきました。ありがとうございました。 

★ 10 連休（本校は９連休ですが）とは言え、最後の中信総体を控えた運動

部は書き入れ時、大会や演奏会やコンテスト等がある学芸

部も活発に活動していて、学校には多くの生徒と先生の姿

があり音や声が絶えることはありません。そんな中、野球

の応援に松本市野球場まで出かけてきました。

代表決定戦では強敵の日本ウェルネス信州筑

北キャンパスに見事勝利、そして３位決定戦の

相手は木曽青峰で、監督はこの３月まで本校の

部長を務めていた森先生です。因縁の対決も好

ゲームでしたが最後に本校が突き放して勝ちま

した。野球場で歌う校歌は気持ちいいですね。 

★ 全国都市緑化信州フェア「信州花フェスタ」

が県松本平広域公園を主会場にして４月25日から６月16日までの日程で開催中で

す。私も 26 日の開会式に出かけてきましたが、既に人で満杯の状態。松本城も入

場まで２時間待ちだったとか…。連休中の松本は観光客で大変な賑わいでした。 

今週の予定（Ｂ２） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

 ７ 火 学年会  

 ８ 水 尿検査 職員会議  

 ９ 木 尿検査 県高Ｐ連役員会 

１０ 金 振替休日（4/27） 校長研修 

１１ 土 中信総体  

１２ 日 中信総体  

１３ 月 （考査） 土曜授業  

 


